



En el Día Internacional de la APS Estudiantes conocen de manera lúdica y entretenida labor de Centros de Salud de la comuna



Alcalde Patricio Ferreira junto al Cuerpo de Concejales relevan muestra lúdica e interactiva de las diferentes prestaciones y servicios que se entregan en la Red de Atención Primaria de Salud (APS) de la comuna, durante recorrido por la Feria "KidZania" instalada en el frontis de la municipalidad de Alto Hospicio. En la actividad enmarcada en conmemoración del Día Internacional de la APS (6 septiembre), el jefe comunal además de saludar y felicitar a los funcionarios de la salud que se encuentran de aniversario, destacó su esfuerzo y dedicación en el cuidado y mejoramiento la salud física y mental, además del bienestar social de los vecinos y vecinas de la comuna. Asimismo, en la oportunidad valoró el evento enfocado en los niños para que conozcan y aprendan de manera didáctica y entretenida el funcionamiento y las prestaciones que se entregan en las diferentes unidades de salud. Y por qué no, se interesen a futuro en una carrera o espe-

cialidad asociada al sector, según sus intereses. Al respecto, Daniela Achureo, enfermera referente del área transversales del Departamento de Salud Municipal, expresó que en este día especial para la APS se acercaron los servicios de la salud a la comunidad. Con ese fin, los funcionarios de los Cefam, Cecosf, Urgencias, CCR y SAR, organizados en alianzas desarrollaron una jornada en terreno, donde contaron con la participación de alumnos y alumnas del Colegio Matilla. Los estudiantes a través de juegos interactivos recibieron información sobre las prestaciones que ellos o sus familias pueden acceder en los recintos de salud. Por otra parte, la enfermera Cachureo señaló que aparte de esta Feria de Salud, el Departamento de Salud, en el mes de la APS, está realizando eventos deportivos y cajas solidarias tanto para personas como para animales, que cada alianza distribuirá.

